

Un code de conduite spirituel

« Mais vous, bien-aimés, vous édifiant vous-mêmes sur votre très-sainte foi, priant par le Saint Esprit, conservez-vous dans l'amour de Dieu, attendant la miséricorde de notre seigneur Jésus Christ pour la vie éternelle » (Jude 20-21).

Jude encourage fidèlement le peuple de Dieu dans une période d'opposition, de difficultés et de doutes. En deux courts versets, il relève le cœur de ses frères chrétiens. Cela commence par un seul mot : bien-aimés. Se réveiller chaque matin en sachant que nous sommes aimés de Dieu met tout en perspective. Avant Sa prière sacerdotale dans Jean 17 et les événements qui ont conduit à la croix, Jésus dit : « car le Père lui-même vous aime » (Jean 16:27). Dans ce simple mot « bien-aimés », nous savons que le Fils de Dieu nous a aimés personnellement : « [le] Fils de Dieu qui m'a aimé » (Galates 2:20). Et nous savons que nous faisons partie de l'Église que Christ a aimée : « le Christ a aimé l'assemblée et s'est livré lui-même pour elle » (Éphésiens 5:25). C'est sur ce fondement que Jude nous encourage à bâtir, à prier, à persévéérer et à regarder. C'est comme un code de conduite spirituel.

S'édifier. La première exhortation de Jude est de nous édifier sur notre très sainte foi. Au verset 3, il nous rappelle la foi qui a été une fois enseignée aux saints. Jésus a promis que l'Esprit de vérité guiderait les apôtres dans toute la vérité (Jean 16:13). Il n'y a rien à ajouter à la révélation de Dieu en Christ. Nous devons vivre dans le bien de cette foi, nous édifiant par Sa vérité, Ses promesses et Ses bénédictions, tant individuellement qu'en tant que peuple de Dieu. De cette manière, nous sommes équipés pour « combattre pour la foi » que nous possédons (v.3).

Prier. Le Saint Esprit glorifie le Sauveur, nous conduit, comme les apôtres, dans toute la vérité, nous rappelle les paroles du Seigneur et nous enseigne les choses à venir. Nos prières sont guidées par l'Esprit qui intercède pour nous (Romains 8:26). Nous parlons parfois de partenaires de prière. Souvenons-nous toujours de la merveille de la communion du Saint Esprit dans la prière. Il exprime parfaitement ce que nous avons du mal à articuler.

Se conserver. Nous devons vivre dans le bien de l'amour de Dieu, sans jamais nous écarter de « l'amour de Dieu, qui est dans le Christ Jésus, notre Seigneur » (Romains 8:39). Le danger de l'amour de soi et de l'amour du monde est constant. Nous pouvons, comme les Éphésiens, abandonner notre premier amour (Apocalypse 2:4). Notre communion personnelle

avec Dieu et la communion d'amour dont nous jouissons en tant que peuple de Dieu nous permettent de continuer à marcher dans l'amour de Dieu.

Attendre. Enfin, nous devons rechercher la miséricorde de notre Seigneur Jésus Christ pour la vie éternelle. Nous faisons l'expérience de la miséricorde de Christ chaque jour. Nous sommes sanctifiés par Dieu le Père et préservés en Jésus Christ (v.1). Jude voulait que ses lecteurs connaissent la plénitude de « la miséricorde, et la paix, et l'amour » de Dieu (v.2). Mais c'est lorsque Jésus viendra pour Son peuple que nous entrerons pleinement dans la richesse de la miséricorde de Dieu, dans la merveille de Sa grâce salvatrice, dans la profondeur de Son cœur aimant et dans l'expérience de la vie éternelle que nous avons en Lui. En attendant, nous suivons ce code de conduite spirituel : édifier, prier, se conserver et attendre.

Gordon D Kell